

尚徳小学校 福祉教育の取り組み



1・2年生 いもの苗植え

尚歯会の方々と一緒に、1・2年生がいもの苗植えを行いました。そして大切に世話をし、大きく育ったいもで「いもパーティー」を行いました。お世話になった方々を招いてみんなで食べる蒸かしいものおいしさに盛り上がりました。尚歯会の皆様と関わらせていただくことで、地域の様々な方に助けをいただきながら生活を送っていることを実感するきっかけになりました。

なごみロード

地域の保育園、幼稚園、小学校の子どもたちと地域の方々が一緒に花の苗植えを年に2回行っています。「地域を花で明るくしよう」という思いをこめて、花を道沿いに並べていきます。地域の方々が日々世話をしてくださり、子どもたちはきれいな花が咲いている道を気持ちよく通っています。



～高齢者疑似体験～
重りやヘッドフォンを付けて手足の動かしにくさや聞こえにくさを体験しました。

～高齢者の方々と交流～
一緒に塗り絵や将棋をして楽しみました。



4年生 福祉の学習

総合的な学習の「誰もが幸せに暮らすために」では、地域の中にある高齢者施設の見学や高齢者との交流、車椅子体験、高齢者疑似体験、ポッチャ体験、手話学習、点字体験などを行いました。様々な人に出会い、関わることで普段できない体験や学びを楽しむことができました。地域には様々な人がいることに改めて気づき、互いに助け合い、尊重しながら暮らしていこうという思いを強くし、「これから自分にはどんなことができるかな?」と考えることに繋がりました。